

寄付レポート

寄付先団体：学生団体 CHAD

団体について

私たちは2014年に創設され、現在は同志社大学の登録団体として活動をしています。団体名のCHADはCambodia Has A Dream（カンボジアには夢がある）の頭文字をとったものが由来となっています。コロナ禍での活動としては、サッカーグラウンドや図書館の建設、カンボジアの商品の輸入販売などを行っています。コロナ禍前では、年に2度現地に渡航し、小学校で運動会を開催したり、教育・衛星のプロジェクトを実施したりしていました。



プロジェクト概要

今回、カンボジアにあるクスンクラウ小学校での図書館建設の取り組みに株式会社エコランド様に協賛していただき、また加えて建設した図書館への訪問費用の援助をしていただきました。

2022年11/18～11/20 カンボジア訪問

①小学校訪問



図書館を建設したクスンクラウ小学校を訪問しました。校舎と図書館の視察を行い、現地の子どもたちとおにごっこやサッカーなどの遊びなどをしました。株式会社エコランド様協力のもと、建設できた図書館を自分たちの目で見ることができ、また子どもたちと会うことができ、大変貴重な経験をすることができました。今後はより多くの本が図書館に並べられるように協力させていただきます。



この度は、クスクラウ小学校で行った図書館建設プロジェクトの費用協力、渡航費の援助を行っていただきありがとうございました。コロナ禍の影響により、現地に渡航できず活動が制限されていましたが、株式会社エコランド様のご協力によりこのような貴重な経験をすることができました。本当にありがとうございました。

これからも「カンボジアの子どもたちのために私たちに何ができるのか。」を考え続け、支援をまいります。今後ともよろしく願いいたします。